
E-mail: zushirc@sage.ocn.ne.jp 

Website:http://www.zushi-rc.com/ 

財団ニコニコ  三宅、服部  各＄200   

矢部（光）   ＄100   

米山ニコニコ  三宅 20,000 円    

山科、矢部（光） 各 1,000 円 

 

本日の進行（18:30） 
藤田 礼子氏（逗子文化 

プラザホール事業課長） 

「逗子文化プラザホールの

利活用」 

―次回のお知らせ― 
7月 27日（12:30） 

荒尾 努氏（平家琵琶演奏家） 

「平曲平家物語にみる六代

御前と逗子」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

京都は観光人気世界一、最も旅行したい

都市の一つです。京都の中で日本人の人

気ナンバーワンは清水寺。連日多くの人

が訪れます。「清水の舞台から飛び降りる」

のあまりに有名な格言を持つこの寺は、

やぐらを組んだ懸けつくりが魅力です。

ご本尊の千手観音菩薩は三十三年に一度

のご開帳の秘仏で中々お目にかかれません。 

外国人の一番人気は伏見稲荷大社。朱に染まる千本鳥居がそ

の秘密。稲荷山の山頂まで千本ならぬ一万一千本が見事に並び、

その様はまさに東洋の神秘です。 

京都人が一番愛する場所は、「八坂さん」と親しみを込めて呼

ぶ八坂神社。七月一日から始まる祇園祭は、千百年前に疫病除

けで始まり、今では商売繁盛、家内安全と広がり、京都の夏の

風物詩となりました。 

京都在住のお坊さん人気ナンバーワンは東寺。空海の立体曼

荼羅は国宝、重文がずらりと並び、中でも女性に人気なのは像

に乗った帝釈天。奈良興福寺の阿修羅像と人気を二分していま

す。京都を訪れる折にはぜひ立ち寄って欲しい寺の一つです。 

 

 

匂坂幹事 到着物：・ガバナー月信 7 月号 

・ハイライトよねやま（メールにて受領） 

週報：横須賀北 RC、横須賀西 RC、鎌倉 RC 

お知らせ：豪雨による九州被害地への義援金協力の依頼がきて

います。募金箱を回しますので宜しくお願い致します。 

開催案内： ・9/17、18 地区大会のパンフレットが届いてい

ます。出欠を回しますので皆様のご出席、宜しくお願いし

ます。 

表彰：・米山功労者第 2 回マルチプルに菊池会員 

  ・５５周年 記念事業として米山記念奨学会に寄付をした感

謝状の楯 

 委員会報告 服部 55 周年記念誌委員：55 周年記念誌に、

三宅年度以降に入会した会員の原稿を載せる事にいたし

ました。今週中に提出をお願い致します。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報  告 

村松会長の時間 

 No.3 2017 年 7 月 20 日 

例会日 

第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日  18:30 

第 5木曜日  18:00 

TEL：046-870-6440 

 

会 長◆村松 邦彦 

◆

副会長◆

幹 事◆  

◆  

会 計◆岡本 久 

◆

【出席報告】会員数 50 名（出席免除 4 名） 

 出席者 27 名 出席率 55.10% 

本日のビジター 

世田谷 RC 三富純一会長 

世田谷 RC は今年度で５５

周年を迎えます。昨年度の逗

子RCさんの55周年にあや

かりたく、又勉強させて頂き

たく本日はお邪魔いたしま

した。出身が横須賀でもあり

ますので、又、遊びに伺いた

いと思っております。 

 

「SAA（会場監督）の思い出」 
       矢部 光治 

 菊池会長年度で SAA を務めた回数は 4 回目である。第
1 回目は、松永繁之会長（2000～2001）の時が初めて
で第 2 回目は臼井浩会長（2009～2010）、第 3 回目は
岩瀬浩人会長（2012～2013）の時で過去安達俊雄会長
（第 36 代）松井一郎会長（第 47 代）そして岩瀬浩人会
長（第 52 代）の 3 会長年度は総て例会の司会進行は会長
が行っている。どうも本来の例会のスタイルは会長が行う
ものらしい。菊池会長年度はスタートの司会は SAA が行
ったが岩瀬会長の時は SAA は音響係を担当した。SAA の
使命は例会が厳粛の中にも和やかな規律ある雰囲気を作り
出し、会員・ゲスト・ビジターの出迎え、修了後の送りは
SAA 会長が握手で優和を計った。色々経験して来た私とし
てはその時の会長の意欲によってきまるのか。例会のスタ
イルは何とも解らない？ただ例会は幹事・親睦委員会の協
力なくてはうまく行かない。感謝の一言である・・・。 
SAA（sergeant-at-Arms）武装軍曹・英国王室議会の守
衛官の意。 

mailto:zushirc@sage.ocn.ne.jp


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

三富純一様（世田谷 RC 会長）…本日は例会に出席させ
て頂きありがとうございます。 

村松君…暑い日々が続きます。皆様健康に留意下さい。 
匂坂君…改めて 1 年間、宜しくお願い致します。 
松井君…三宅ガバナー補佐頑張れ！ 
三宅君…九州北部豪雨災害義援金にご協力をお願いしま

す。 
横山君…副幹事初仕事宜しくお願いします。 
毛利君…会社で少し良い事がありました。 
橘（武）君…チャペルの部屋で海岸を見ながらの例会い

いネ。 
船津君…よろしく。 
安藤君…暑いですね。 
矢部（光）君…１５、16 日は亀ヶ岡神社の祭礼、逗子大

師延命寺境内で、フラダンスショーが見れます。必
見あり！ 

山口君、服部君…暑いですね！ 

山科君…熱中症に気をつけましょう。 
矢部（房）君…暑いです。梅雨前線があるのに。 
山本（由）君…公共イメージ、会員増強退会防止、R 財

団、米山奨学各委員長、年度方針発表宜しくお願い
します。 

宝子山君…連日の猛暑で早くも白旗。 
桐田君…各地で災害が多発しています。心よりお悔やみ

申し上げます。 
山本（三）さん…皆様水分補給を。 
松田君…毎日暑いですね。 
北島君…暑さ厳しい。梅雨はまだ明けてないですね。 
桐ケ谷君…宜しくお願いします。 
大野君…熱中症注意！！ 
清水（惠）さん…前回村松年度第一例会は大変緊張しま

した。 
小西君…梅雨明けしていませんが暑いです。健康に気を

つけて活動したいと思います。 

 

公共イメージ委員会 
宝子山会報委員長・・・公共イメージと認知度の向上を実現する為に積極的な情報発進、メディアを活用し地域の
団体と共有した奉仕活動を行う。5 年連続の委員長、会報の役目を解放されず、また頑張ります。皆様からのコ
ラムも待っています。 

松田 IT 委員長・・・IT 社会を活用し、情報発進し地域などに PR をしていきます。皆様の協力をお願いします。
データベース化して情報の共有をします。 

福嶋雑誌委員長・・・雑誌をよく読んで逗子 RC の事業もロータリーの友に投稿したいと思います。 
小西写真・映像担当・・・思い出となる写真を色々な角度から撮っていきたいです。 

 

 

会員増強・退会防止委員会 
桐田ロータリー研修委員長・・・年長者に RC の魅力を聞かせてもらう。 
服部会員増強退会防止委員長・・・会員増強 3 名目標。若手の会を活発にし、女性会員を増やしたい。 
鈴木（久）会員選考担当・・・皆様の協力をお願いします。 
毛利職業分類担当・・・仕事をきちんとする職業をもった会員の分類をしたい。 

 

村松年度スタート！  各委員会年度方針発表 
 

ニコニコＢＯＸ本日合計   ￥３５,０００   累計 ￥１０６,０００ 

山科ロータリー財団委員長・・・べネファクターを増やしたい。寄付のノルマ達成をお願いします。今年は全員も
しくは一人でも多く、クラブ目標の達成をお願いします。 

桐田 IM 実行委員長・・・2 月 10 日に三宅 AG の指導に従い逗子ｸﾗﾌﾞらしい楽しい IM にしたい。 
矢部（房）地区研修協議会実行委員長・・・皆様から実行委員会の募集をします。ふるって参加をお願いします。
三宅 AG の活躍の場とします。 

匂坂幹事・・・1 年間皆様のご指導を頂き村松会長を支えたいと思います。精一杯頑張るので、ご協力願います。 
三宅 AG・・・休む暇なし。中間管理職の最たるものです。（笑々） 

担当 山本（三） 


